

Les pays de l'ALBA se réuniront à Cuba pour prendre des mesures contre l'Ébola



La
Havane
15 oct
(RHC
minist
de la s
des p
memb
de l'A
l'Allian

Bolivarienne pour les Peuples de notre Amérique se réuniront le 20 octobre à La Havane dans le but de prendre des mesures de sécurité conjointes empêchant la propagation du virus Ébola dans la région.

La ministre vénézuélienne de la santé, Nancy Pérez, a expliqué au cours d'une conférence de presse à Caracas qu'il a été décidé de tenir une rencontre générale pour fixer des stratégies permettant de faire face à cette maladie qui a un coût humain et matériel très élevé.

L'on a également appris que dans le cadre des actions pour éviter l'arrivée de la maladie à la région, un groupe de spécialistes cubains en questions sanitaires arrivera vendredi au Nicaragua afin de donner une formation aux autorités sur les soins nécessaires au cas où le virus arriverait à ce pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/36530-les-pays-de-lalba-se-reuniront-a-cuba-pour-prendre-des-mesures-contre-lebola>



Radio Habana Cuba